

## **PRESSEMITTEILUNG**

Miesbach, 21. Februar 2024



*Die REO will Unternehmen im Landkreis mit einem Energieeffizienz-Netzwerk unterstützen.*

*Foto: REO*

### *Fördermittel*

#### **REO initiiert ein Energieeffizienz-Netzwerk für Unternehmen im Landkreis**

- Energieeffizienz steigern und Energiekosten senken
- Erste Infoveranstaltung und Initiierungstreffen am 29. Februar

**Mit dem Ziel Unternehmen in der Region dabei zu unterstützen, ihre Energieeffizienz dauerhaft zu steigern und damit ihre Energiekosten zu senken, will die Regionalentwicklung Oberland (REO) das Energieeffizienz-Netzwerk Oberland initiieren. Für interessierte Unternehmen gibt es am 29. Februar eine Informationsveranstaltung.**

Energieeffizienz-Netzwerke bieten Unternehmen die Möglichkeit, durch regelmäßigen und moderierten Erfahrungsaustausch erhebliche Einsparpotenziale zu erschließen. Solche Netzwerke gibt es bereits in anderen Regionen wie im Berchtesgadener Land sowie im Landkreis Miesbach, hier jedoch bisher nur für Kommunen.

Mit einem Energieeffizienz-Netzwerk Oberland, das die REO initiieren will, sollen drei bis viermal jährlich teilnehmende Unternehmen die Möglichkeit haben, gemeinsam mit externen Fachleuten konkrete Themen und Entwicklungen der Energieeffizienz zu diskutieren. Durch

Betriebsbesichtigungen und den Austausch von Best Practices schaffen diese Treffen eine Grundlage für Investitionsentscheidungen zur Energiekostensparnis. Zudem legt jedes Unternehmen für die Laufzeit des Netzwerks, ein eigenes Einsparziel fest. So ergibt sich unter anderem ein Gesamtziel für das Netzwerk. Ein jährliches Monitoring überprüft die Zielerreichung und informiert über die erzielten Effizienzgewinne und CO<sub>2</sub>-Emissionsminderungen. Im Vergleich zur individuellen Energieberatung erfordert das Energieeffizienz-Netzwerk einen geringeren Aufwand und ermöglicht Unternehmen eine effizientere Senkung der Energiekosten.

Ein erstes Initiierungstreffen mit Infoveranstaltung für Interessierte findet am 29. Februar um 10 Uhr in Miesbach im Saal des Bunten Hauses ([Rathausstraße 10, 83714 Miesbach](#)) statt.

Zusammen mit der Energiewende Oberland (Moderation des Netzwerkes) und der INEV (betreuendes Energieberatungsunternehmen) wird Markus Taffel (Förderlotse der REO), die Teilnehmenden des Netzwerkes begleiten. Interessierte Unternehmen können sich jederzeit bei der REO melden.

#### **Über die Regionalentwicklung Oberland:**

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

**Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Markus Taffel gerne zur Verfügung:**

#### **Kontakt**

Markus Taffel  
Projekt-Management | Fördermittel - Förderlotse  
+49 (0) 151 617 346 84  
+49 (0) 80 25 - 993 72 40  
[markus.taffel@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:markus.taffel@regionalentwicklung-oberland.de)

#### **Pressekontakt**

Ilona Kaffl  
Kommunikation | Medien und Öffentlichkeitsarbeit  
+49 (0) 80 25 - 993 72 27  
[ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de)

#### **Anschrift**

Regionalentwicklung Oberland KU  
Rathausplatz 2  
83714 Miesbach  
[www.regionalentwicklung-oberland.de](http://www.regionalentwicklung-oberland.de)